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「日本の力」発信 ！
理想国家日本の創造に向けて ！

「以心伝心」
お互いを想う心とOMOIYARIの心

『精を磨きて、難に挑む』

　5 月 26 日～ 27 日周南の地に於いて球技大会が開催
されました。一昨年は優勝そして、昨年は悔しい思いを
したので本年は再びキャプテンとして地区大会出場を目
指して練習・準備して大会に臨みました。初戦は、防府
JC と対戦で 7 回裏まで 4 点差で勝ちムードいっぱいでし
た。・・・が！私の登板が大誤算の結果、同点に追いつか
れ挙句の果てにはじゃんけん負けでした．かなり凹んで
いたのですが 3 位は地区へ出場できるので気持ちを切り
替え次の試合へ。玖西・周南合同戦では新戦力の小林さ
ん、吉武さんも出場してムードも盛り上がりました。3 位決定戦では、前半は点差も
あり押されていましたが、安打製造機の田村監事やキャプテンのレーザービームの捕
殺などで流れが段々こちらに向いてきました。最後はやはり 50 周年のパワー山縣実
行委員長の逆転満塁ホームランで決まりました。結果は 10-8 でした。今年は、大玉
功先輩と 5 年ぶり野村浩幸先輩に助けていただきお二人のおカなしではここまで来れ
なかったと思います。
　応援にきていただいた先輩方、玉村応援団長代行をはじめ応援団の皆様、炎天下の
中本当にありがとうございました。
　なにはともあれ「最低でも地区へ」の目標は私のおかげ！？私のせい？！で出場す
ることが出来ました。9 月 1 日・2 日中国地区野球大会 IN 広島、皆様のご参加またよ
ろしくお願い致します。 ダイナマイツキャプテン　槇垰　守貢  　



5 月度例会 5 月 2 日 ( 水 )
萩商工会議所 3F

　5 月度例会は、萩市長　野村興兒様をお招きいたしまして盛大に開催
されました。
　本年度は例年と趣向を変えまして、各委員会より質問者を出してもら
い、議会形式で市長に質問をするという形式を採りました。
　医療問題・教育問題と言った様々なジャンルの質問が出て、市長にも
真摯に答えて頂き、大変有意義な時間が過ごせたと思います。

社会開発委員会副委員長　波多野　慎一　

6 月度例会 6 月 12 日 ( 水 )
萩商工会議所 3F

　6 月度例会は、講師：久保田翠 ( くぼたみどり ) 先生を迎え
て～お茶の心～の講演が行われました。
　伝統文化である茶道の精神をわれわれ JC 会員は学ぶことが
できました。茶道とは「和敬静寂」の精神があり、芸術的・
視覚的要素としては美しい形を追求し、宗教的・精神的要素
として禅の影響を受けていることを説明されました。特に、
歴史あるまち萩に住んでいる私たちこそ学ぶ必要があると感
じました。
　現在の日本人には、相手の立場になって行動できない人が
多くなっています。茶道の心得の一つ「客のためには最大の
もてなし」を JC ライフ日常生活に実践していこうと感じた例
会でした。

事業推進委員会委員　椛村　武史

山口県政経懇話会

　6 月 18 日山口市のかめ福において本年度の山口県政経懇話会が開
催されました。
　本年度より田村充正先輩が会長を務められる事もあり、OB の皆様、
そして現役が萩より大勢で参加し、現役は受付等のお手伝いもさせ
ていただきました。総会・二井知事の講演、各 LOM 理事長の LOM
紹介と趣向を凝らした開催でしたが、私もその中で JC 宣言をさせて
いただき久し振りにもの凄い緊張感にみまわれました。その後の懇
親会も和やかにおこなわれ、各地の OB・現役の皆さんが懐かしそう
に話をされているのが印象的でした。貴重な体験の場だと思います
ので来年も大勢のメンバーで参加できればと思います。

副理事長　岸田　繁樹



　去る 5 月 20 日 ( 日 )、五月晴れのもと ( 社 ) 萩青年会議所 50
周年記念事業第一弾として 3 世代交流創生事業「みんなの小学
校～日本のこころを学ぼう～」が萩青年の家で開催されました。
　女流棋士の島井咲緒里先生をはじめとする講師の方々を招い
て華道、茶道、萩焼作り、音楽等様々な授業を萩広域の 3 世代
の方々に受けていただきました。
　大変ハードな時間割りにもかかわらず最後まで真剣に授業に

取り組まれていた参加者の姿がとても印象的でした。
　また昔遊びの広場では子供達にお手玉の遊び方を教えてあげるお年寄りや自分で作っ
た竹とんぼで遊ぶ子供達の沢山の笑顔であふれていました。
　参加者、講師の方々はもちろんのこと前日の会場設営からお手伝いいただいた会員の
皆さんの協力があってこその事業でした。ありがとうございました。

事業推進委員会委員　　斉藤　恵　

「子どもの森づくり運動 IN 萩」

指月山であそぼう！
～野外遊びのヒーロー＆ヒロイン育成講座

　今年は例年よりも梅雨明けが遅く、開催 1 週間前から 1 日に
何度も i モード週間天気予報をチェックしておりました。予報が
二転三転する中、前日の降水確率は両日共に 10 ～ 20%、しかも
夏休みの初日。最高の条件の下 ( 少なくともこの時点ではそう確

信していました ) 萩市のシンボルでもある指月山のふもと、石彫公園にて 7 月 2 日
( 土 )PM12:45 に本事業はスタートしました。
　ゲストとして「自然暮らしの会」の代表であり「子どもの森づくり運動」を全国
規模で展開中である、タレントの「清水國明」さんに 2 日間どっぷりと密着参加
して頂き、1 日日は「トークショー：アウトドアスピリッツ」「テントのたて方講座」

「ツリーハウスヘの名前彫り」「ダッチオーブン料理講座」「焚火塾」「ミニライブ」
とういう内容で無事スケジュール通りプログラムを終える事が出来ました。
　が、しかし 2 日日は明け方から大雨！でも天気予報の降水確率は 10%のまま !?
急遽予定を変更して「早朝指月山トレッキング」を 1 時間遅らせて雨が上がるの
を待ちました・・・が、まったく止む気配無し。
　結局、雨が上がって薄日が射したのは全てのプログラム終了後の午後 3 時半で
した。それでも「公園内トレッキング」「チェンソーカービング体験」「トークショー：
SAVE KIDS」「丸太プランター製作＆記念植樹」というプログラムを何とかクリアー
して、予定より約 1 時間早く本事業を無事終了する事が出来ました。
　開催当日は、前日までの冷え込みによって体調を崩されたり、天候急変という事
もあり、キャンセルされた方も若干いらっしゃいましたが、雨の中ご参加頂いたグ
ループ、ご家族の皆様にとっては本当に思い出に残る 2 日間になったのではない
でしょうか。
　JC 会員の皆様においては、子共たちとの「自然生活の大事さや必要性」を 1 人
でも多くのご友人ご家族に伝えて頂きたいと思います。そしてそれが「子どもの森
づくり運動 in 萩」の継続に結びつく事と信じております。
最後になりましたが、悪天候の中お手伝い頂いた JC 会員の皆様に、この場をお借
りしてお礼申し上げます。ご協力本当にありがとうございました。

50 周年実行委員会委員　宮沖　博之
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　去る 6 月 24 日 ( 日 ) 山口市の山口県総合保健会館にて企業家育成セミナー
が開催されました。
　当日は雨天にも関わらず各ロムから総勢約 170 名 ( 萩 JC は 11 名 ) もお集ま
りいただき会場内は活気に満ち溢れんばかりでした。
　そんな中、( 社 ) 豊中青年会議所第 37 代理事長夏川氏のご講演が始まりまし
た。内容はコミニケーションのうまい取り方等で、テンポも良く非常に参考に
なる講演だったと思います。
　そして、体感を挟んで、セミナーのメインである「すげえ会議」が始まりま
した。この会議は各ロム単位でテーブルを分け、御題は 2008 年度 ( 社 ) 萩青
年会議所理事予定者会議という時期的にデリケートな会議でした。私が進行役
になり、至らない点も多々ありましたが、皆様のご協力のおかげでなんとか形
にすることが出来ました。

企業家育成委員会　委員　吉武　要一

正会員・研修会員紹介
この度、萩青年会議所に入会しま
した金子です。
萩に帰ってきて、今、生まれ育っ
た故郷で生活できる喜びを噛みし
めています。
青年会議所を通じて多くの経験を
し、企業人として恥ずかしくない
人間に成長できればと思っていま
す。

この度正会員のご承認をいただきま
した。ありがとうございます。
まだまだわからないことだらけです
が、JC 活動を通じて貴重な人生経験
ができれば、と思います。今後とも
よろしくお願いいたします。

この度正会員になりました岡田泰
です。
研修会員の時期に 50 周年式典と
いう大きな行事に参加させて頂
き、大変勉強になりました。
正会員になり、これからは JC の
事業にも出来るだけいろいろと参
加していきたいと思います。
まだよくわからないことだらけで
すが、よろしくお願いします。

6 月より研修会員となりました、横
山武志です。
7 年前に川上に帰ってきましたが、
今まで、萩市の若手経営者の皆様方
との交流をもつ機会がありませんで
した。今回、萩青年会議所に入会し、
皆様と交流を深めながら、いろいろ
勉強させて頂けたらいいなと思って
います。どうぞよろしくお願いしま
す。

正会員 金子正史
入会日 平成 19 年 2 月 26 日

( 有 ) 金子正史建工
萩市椿東 98-1

正会員 大久保裕元
入会日 平成 19 年 4 月 12 日

大久保裕元税理士事務所
萩市土原 486-3
大久保ビル 3F

正会員 岡田　　泰
入会日 平成 19 年 5 月 2 日

晴雲山 岡田窯
萩市椿東前小畑一区

研修会員 横山武志
入金日 平成 19 年 6 月 12 日

( 有 ) 横正組
萩市川上 5283-1

　長かった梅雨も明け暑い季節がやってまいりました。体調を崩しやすい季節ですので十分気を付け

ていきましょう。さて今回の JC ニュースはいかがでしたでしようか？ ( 社 ) 萩青年会議所 50 周年記

念式典・祝賀会をはじめたくさんのニュースがありまとめる作業が追いつかず、紙面を充実させるため、通常なら 7 月に

発行する予定でございましたが今回このような形で発行させていただきました。改めてこの場をお借りしてお詫び申し上

げます。これからも皆様に楽しんでいただける紙面作りを心がけていきたいと思いますので宜しくお願い致します。

編 集 後 記

第 4 回じゃがいも
　平成 19 年 7 月 15 日 ( 日 )
　ブルーラインカントリー倶楽部
 優勝 大久保裕元君
 準優勝 小林正治君
 3 位 吉岡典厚先輩
 ニアピン 大久保裕元君
  長岡智之君
  長岡智里先輩
 ドラゴン 増山真吾君
  吉岡典厚先輩

第 3 回ブロック研究会
　平成 19 年 7 月 9 日 ( 月 )
　トマト村麻雀ルーム
 優勝 松尾義人先輩
 準優勝 中津江瑞穂先輩
 3 位 亀井孝治先輩
 大波賞 中津江瑞穂先輩
 ハイスコア賞
  中津江瑞穂先輩
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